
    令和３年 鳥取市教育委員会 10 月定例会 会議録 

 

１ 日  時  令和３年１０月２２日（金） １３時３０分 から 

 

２ 場  所  鳥取市役所本庁舎 ６階 第４会議室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 前田 哲雄 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 畑 千鶴乃 

 

        〔事 務 局〕 

         次長兼教育総務課長：横尾 賢二  

生涯学習・スポーツ課長：中原 登 

文化財課長：佐々木 敏彦  学校保健給食課長：山根 ちはる 

中央図書館長：長本 次郎  教育センター所長：安田 直人  

さじアストロパーク所長：宮本 敦  

学校教育課参事：須﨑 ひとみ 

学校教育課主査兼指導係長：浅見 康陽   

教育総務課長補佐：入江 卓司  

        〔傍 聴 者〕  なし 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                    〔教育総務課〕 

 

【説明・協議事項】 

（１）令和４年鳥取市成人式の開催について          〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

【報告事項】 

（１）教育長職務代理者の選任について               〔教育総務課〕 

（２）新型コロナウイルスワクチン職域接種の完了について        〔学校教育課〕 

（３）令和の万葉大茶会（富山県高岡市）への参加と令和 4年度の鳥取市開催について          

〔文化財課〕 

（４）第１２回鳥取市新春健康マラソンについて        〔生涯学習・スポーツ課〕 

 



 

 

【先回定例会の議事録】 

 

 

【その他】 

（１）次期定例教育委員会の開催について 

  ［11 月］令和 3年 11 月 29 日（月）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

［12 月］令和 3年 12 月 24 日（金）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

 

５ 会議概要  

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  

 

【説明・協議事項】 

（１）令和４年鳥取市成人式の開催について 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

【報告事項】 

（１）教育長職務代理者の選任について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

（２）新型コロナウイルスワクチン職域接種の完了について 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

 

（３）令和の万葉大茶会（富山県高岡市）への参加と令和 4年度の鳥取市開催について 

  文化財課長（資料に基づき説明する。） 

 【質疑】 

（藤井委員） 

非常に興味深いイベントだと思います。茶会で使う茶器は地元の産品を使うので

しょうか。また、実行委員会方式で行われるのですが、限られた参加者ではなく、

市民の方も楽しめるイベントも併設されるのでしょうか。 

 （文化財課長） 



   本来は、多くの方が参加できる茶会というコンセプトでしたが、昨年から開始さ

れたもので、コロナ禍の状況ですので、これまでは限られた方のみが参加していま

す。来年鳥取で開催する際にコロナの状況が良くなっていれば、一般の方にも参加

していただけるような取組になるかと思います。 

 （藤井委員） 

   わかりました。茶器は決まっているのですか。例えば地元の牛ノ戸焼ですとか。 

 （文化財課長） 

   その辺りまではまだ決まっておりません。今後実行委員会の方で決めていかれる

と思います。おそらく地元のお茶の先生などと協力しながら準備することになると

思います。 

 （藤井委員） 

   地元の茶器があったらいいかもしれないなと思いました。 

 （山脇委員） 

   ですが、なかなか地元の茶器だけを使ってというのは難しいかもしれませんよ

ね。 

 （藤井委員） 

そうですね。また、地元の人が参加しないと恩恵がないような気がしています。 

（文化財課長） 

   そうですね。もともと、そういった地元の方が観光やインバウンド需要を見込ん

だ取組ですので、多くの人が参加できるような形になればよいなと思います。 

（尾室教育長） 

   実行委員会の役員メンバーはどういった方を想定していますか。 

（文化財課長） 

   文化財団の方が事務局を持つのですが、高岡市の例をみますと、顧問に知事や市

長に入っていただき、地元の万葉集を勉強されている方ですとか、茶道の先生など

地域で活動されている方を中心に動いていただく構成になるかと思います。 

（山脇委員） 

   もしお茶を一緒に出すということであれば、裏千家とか表千家といった協会があ

りますので、そういったところに頼まれたら協力していただけるのではないかと思

います。 

 （文化財課長） 

   はい。高岡市では裏千家の方に入っていただいておりました。 

 

（４）第１２回鳥取市新春健康マラソンについて 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  

 



【先回定例会の議事録】 

 

 

【その他】 

（１）次期委員会の開催について     

［11 月］令和 3年 11 月 29 日（月）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

［12 月］令和 3年 12 月 24 日（金）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

 

教育長  以上で１０月定例教育委員会を終了します。 

閉会   １４時２０分 

 
 
 
 
 
 
 


